

Jubiläum „Der Seligenstädter“

Sehr geehrter Herr Rack,

Ihnen und Ihrem Team vom Verlagshaus Rackmedia Seligenstadt gratuliere ich sehr herzlich zum fünfjährigen Bestehen. Ein Firmen-Jubiläum feiern zu können, ist immer ein schöner Anlass. Gleichzeitig ist es aber auch eine Bestätigung der eigenen Arbeit und des eigenen Unternehmergeistes. So auch bei der Publikation von „Der Seligenstädter“!

Ihre Unternehmertugenden gepaart mit einer großen Portion tiefer Verbundenheit mit Seligenstadt erwiesen sich als exzellente Mischung. Eine, die trotz vielfach angestimmten Abgesangs auf Printmedien nachhaltig Bestand hat.

Tatsächlich wurden im Gründungsjahr von „Der Seligenstädter“ prominente Blätter eingestellt. Verlagshäuser dachten eher an Schließung oder Umstrukturierung als an Neugründung. Ich zolle Ihnen, sehr geehrter Herr Rack, Respekt dafür, dass Sie mit Ihrer Familie und Ihren Mitstreitern sich nicht haben entmutigen lassen. Sie haben beherzt an Ihrer Idee festgehalten, ein kostenfrei an alle Haushalte gehendes Monatsblatt mit starkem Lokalkolorit herauszubringen. Zu Recht, wie wir nach fünf erfolgreichen Jahren sehen können. Die Zeitung wird begeistert gelesen, Inhalte leidenschaftlich diskutiert und ausliegende Exemplare gerne mitgenommen.

Ihr Blatt kann sicherlich mit der digitalen Nachrichtenwelt mithalten, da es als Monatsausgabe nicht tagesaktuell sein muss, sondern ausführlich sein darf. Ihre Redakteure sind persönlich vor Ort, die Fotos sind selbst geschossen und genau wie bei den Meldungen im Internet wird der Leser kostenfrei über das Zeitgeschehen informiert – wahlweise auch mittels Ihrer Online-Ausgabe.

Monat für Monat lohnt sich der Griff ins Zeitungsrohr, wenn „Der Seligenstädter“ sich anbietet, über alles Wichtige vor Ort zu informieren. Er ist seit fünf Jahren fester Bestandteil unserer Nachrichtenversorgung und ich wünsche mir noch viele Ausgaben dieser Zeitung!

Herzlich

Ihr



Dr. Daniell Bastian, Bürgermeister der Stadt Seligenstadt